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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique de l'emploi
Question écrite n° 79123

Texte de la question

Mme Joëlle Ceccaldi-Raynaud interroge M. le secrétaire d'État chargé de l'emploi sur les aides à l'embauche
d'un stagiaire. En effet, la prime à l'embauche d'un stagiaire est une des mesures visant à faciliter l'entrée sur le
marché du travail des jeunes diplômés. Toutefois, sur un objectif initial de 150 000 stagiaires embauchés, seuls
7 000 jeunes ont été éligibles. Elle lui demande quelles sont les causes d'un si faible succès et quel avenir le
Gouvernement réserve-t-il à cette mesure.
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